

コミュニティのミライを考える/

まちづくり ニュース

Vol.4

コミュニティのミライを共に創る 身近なまちづくりのプロジェクトが動き出した

草加市と市民で共に創る **コミュニティプラン** とは？

少子・超高齢社会や激甚化する自然災害など、様々なまちの課題の解決に向けて、地域コミュニティの力と行政の力で、より良いまちをつかっていくための取組をまとめた行動計画がコミュニティプランです。

プランでは、市民・行政など地域に関係する人たちの「共創」で策定した市民発意・市民主体のアクションを位置付け、市民と行政の連携によるまちづくりを進めていきます。

コミュニティプランで目指すまちのイメージ



これまでの **プラン策定の取組**

新田西部・谷塚中央地区のプラン最終案が完成しました！（詳細は2.3頁へ）

草加川柳・草加西部地区の取組が始まりました！（詳細は4頁へ）



プランは、市内の10のコミュニティブロック毎に約3年間かけて地域の方々との地区別懇談会を通じて策定します。

新田西部・谷塚中央地区は平成30年度から取組を開始し、新型コロナウイルスのため完成が延期となっていますが、郵送による意見照会や個別プロジェクト試行などを実施し、最終案が完成しました。

草加川柳・草加西部地区では、今年度より本格的に取組が始まり、参加者を募るインタビューやキックオフイベント、1回目の地区別懇談会などを実施しました。

これまでの取組の詳細は市ホームページをご覧ください。



草加市 まちづくりニュース

検索

今後の予定 **について**

策定に取り組んでいる4地区において新型コロナ感染拡大状況やワクチン接種率などを踏まえ、地区別懇談会を再開し、with コロナ時代の新しいまちづくりに向けた議論を再開します。

再開時期が決定しましたら改めて、広報やホームページなどでお知らせいたしますので皆様のご参加をお待ちしております。

なお、新田西部・谷塚中央地区では、令和4年度から完成したプランに基づく、各市民プロジェクトの推進・実現に向けて、地区別懇談会での議論をより発展させる円卓会議の開催を予定しています。

